

hari ini

Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember Ikuti Webinar Kesehatan Pencegahan Stunting

Siswandi - JEMBER.HARIINI.CO.ID

Aug 16, 2022 - 13:43



JEMBER - Webinar kesehatan yang diselenggarakan oleh Persit Kartika Chandra Kirana (Persit KCK) Pengurus Daerah (PD) V/Brw, diikuti oleh Pengurus Persit KCK Cabang sejarannya, termasuk Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim

0824/Jember. Pada Selasa 16/08/2022.



Pelaksanaan Webinar diawali dengan sambutan Ketua Persit KCK PD V/Brw Ny Evi Nurcahyanto, yang menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan wujud kepedulian kita terhadap anak Indonesia sebagai generasi bangsa, yang masih terdapat sebagian dirundung stunting, sebagai istri Prajurit dan sebagai seorang ibu, kita terpanggil untuk membantu penanganannya.

Kemudian sambutan Keynote Speaker Kepala Pusat Kesehatan Angkatan Darat (Kapuskesad) Mayjen TNI dr. Purwo Setyanto, Sp.B, MARS Finacs, kemudian Kakesdam V/Brw Kol Ckm dr. Januar Fitriadi, Sp. B, Finacs, yang memaparkan kondisi stunting di Jawa Timur.

Pemateri lainnya ada Dr. dr. Nugrahayanti Prasetyorink, Sp. OG (KFM) yang memaparkan materi mengenai faktor resiko ibu yang berpengaruh terhadap kejadian stunting. selanjutnya Mayor Ckm (K) dr. Reny, Apa.A yang membawakan materi Stunting dan nutrisi pada anak di 1000 HPK (Hari Pertama Kehidupan). Kemudian dr. Indra Wahyu Hardjanto, MMRS dengan materi peranan kader dalam deteksi dini dan penanganan stunting di lapangan.



Menyikapi kegiatan Webinar tersebut Ny. Mayfitrianty Batara C Pangaribuan, yang tidak dapat mengikuti dan sudah ijin, menyampaikan bahwa pengurus yang menghadiri susah ada 6 orang yang ditunjuk dipimpin Ny. Suwarno dan Ny Kesy Hendra Faizar, untuk mengikuti webinar tersebut.

Kita yang berada didaerah sangat berterima kasih dengan seminar-seminar seperti ini, tentunya akan menambah wawasan kita, menambah pengetahuan kita terutama terkait penanganan secara dini bahaya stunting disekitar kita.

Sebagai istri prajurit kewilayahan, hal ini tentunya menjadi sangat penting untuk membantu melakukan sosialisasi kepada masyarakat, terkait macam-macam penyebab dan ciri-ciri stunting serta cara penanganannya, kepada orang-orang disekitar kita.

Ini merupakan salah satu peran kita dalam mendukung tugas suami, karena anak adalah generasi bangsa, generasi yang sehat maka negara akan semakin kuat. Jelas Ny. Fitrianty, yang juga istri Dandim 0824/Jember. (Siswandi)